



Dejan negociación a Del Mazo y Riquelme

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, delegó en los Gobernadores Alfredo del Mazo y Miguel Riquelme la negociación con PAN y PRD de una alianza hacia las elecciones del próximo año en el Estado de México y Coahuila.

De acuerdo con fuentes consultadas, liderazgos locales priistas han expresado a dirigentes del blanquiazul y el sol azteca la intención de seguir con la alianza en las elecciones de 2023, porque es la vía para lograr triunfos,

a que el partido compita solo.

En las negociaciones participan los dirigentes nacionales del PAN y PRD, y por parte del PRI, acude el coordinador de los diputados, Rubén Moreira, en representación de Alito, quien confirmó que hay negociaciones a nivel local.

“Yo veo la coalición caminando, hay diálogo en las entidades donde habrá elecciones el próximo año, y creo que lo importante es ver las coincidencias”, afirmó Moreno el miércoles pasado.

De gira por Chiapas, el líder del PRD, Jesús Zambra no también confirmó que hay negociaciones a nivel estatal.

Las fuentes consultadas confirmaron que los tres partidos han avanzado en usar el método de encuesta para definir candidatos a la gubernatura del Edomex y Coahuila.

Esperan que Tribunal Electoral resuelva impugnaciones sobre paridad de género, que obliga a partidos y coaliciones a postular a una mujer en la candidatura más competitiva para 2023.